

## **Kindertanzgruppe Hünenberg**

### **Besuch im Alterszentrum Lindenpark in Hünenberg**

Am Samstag, den 18. Mai, durften wir mit unserer grossen Kinderschar am 10-jährigen Jubiläums-Fest vom Lindenpark am Unterhaltungsnachmittag mitwirken.

Je sechs Mädchen und sechs Buben in Tracht gekleidet, tanzten die gut eingeübten Tänze mit grossem Elan. Die Fröhlichkeit unserer Kinder übertrug sich im Nu auf das zahlreiche Publikum, das die Darbietungen mit grossem Applaus honorierte. Unsere Sprösslinge sind grossartige Interpreten von unserem Trachtenbrauchtum, allem voran dem Volkstanz. Wie jedes Jahr verwöhnte uns Margrit Lötscher, Heimleiterin vom Lindenpark, mit Getränken und feinen Glaces. Herzlichen Dank.

Text: Lydia Baumann

Fotos: Heinz Oehen

### **Jahresausflug Toni's Zoo in Rothenburg**

Unser Jahresausflug, welcher uns dieses Jahr in den Toni's Zoo in Rothenburg führte, fand am Mittwoch, 29. Mai statt. Um 13:00 Uhr besammelten wir uns auf dem Kirchenplatz in Hünenberg. Petrus konnte es nicht lassen und leerte, wie schon den ganzen Morgen, den Regen aus allen Wolken. Mit dem Schulbus, chauffiert von Pius Hürlimann, fuhren wir Richtung Rothenburg. Louise Oehen vom Vorstand begleitete uns auf unserem Reisli. Obwohl sich schon einige Kinder im Zoo gut auskannten, waren sie voller Freude und Begeisterung von der Vielzahl der exotischen Tiere. Ein sympathischer Tierpfleger begleitete und erzählte uns interessante Neuigkeiten über einige Tiere. Zum Beispiel wo die Tiere ursprünglich lebten, was sie gerne essen und wie sie im Zoo mit anderen Tieren im Gehege leben. Auch durften alle, die es gerne wollten, die Tiere streicheln. Zum «Zvieri» offerierten wir den Kids einen Teller Pommes mit Chicken Nuggets, natürlich mit viel Ketchup. Um ca. 18:00 Uhr trafen wir wieder auf dem Kirchenplatz ein, wo die Kinder von ihren Eltern empfangen wurden. Zum Schluss und als Dankeschön wurden Chrigi und ich ganz spontan vom Trachtenmitglied Luzia Odermatt und ihren drei Buben nach Meisterswil zu einem Kaffee eingeladen. Aus ihrem grossen Garten pflückte sie auch noch, für jede von uns, zwei wunderschöne Blumensträusse. Vielen Dank nochmals, liebe Luzia.

Text und Fotos: Lydia Baumann